EL MERCURIO

18/03/2025 Audiencia: 320.543 Sección: SOCIEDAD \$6.033.823 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL

Vpe: \$20.570.976 Difusión: 126.654 Vpe pág: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 29,33%

Fecha:



Pág: 7

En Campus San Joaquín de la UC se inauguró una escultura en honor al cardenal Raúl Silva Henríquez

Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica; la escul-tura Francisca Cerda junto a Reinaldo Sapag, presidente, y Silvia Puelma, directora, ambos de la Corporación Cardenal del Pueblo (CCP).



Como un reconocimiento póstumo al aporte que realizó el cardenal Raúl Silva Henríquez a nuestro país, la Universidad Católica instaló en el corazón del Campus San Joaquín una escultura con su silueta. La obra, bautizada como "Cardenal del Pueblo", se ubica muy cerca de la Iglesia del Sagrado Corazón, las oficinas de la Pastoral UC y la Plaza de la Paz. La escultura está hecha en plancha de acero, tiene 3 metros de alto v 4.5 metros de ancho.

Para presentarla a la comunidad, se realizó una ceremonia de inaugu-ración a la que asistió el rector Ignacio Sánchez; el presbítero Osvaldo Fernández de Castro, vic gran canciller de la UC; Reinaldo Sapag, presidente de la Corpora-ción Cardenal del Pueblo, y la artista Francisca Cerda. En la ocasión además se contó con la presencia especial del obispo auxiliar de Santiago y presidente del Área Educación de la Conferencia Episco pal (CECH), monseñor Alberto Lorenzelli, quien dirigió la bendición de la obra.

Ignacio Sánchez. rector de la Universi-dad Católica; monseñor Alberto Lorenze-Ili, obispo auxiliar de Santiago y presiden-te del Área Educa-ción de la Conferen-cia Episcopal (CECH): Reinaldo Sapag, presidente de la CCP, y Pablo Huaracán.

> Nicolás Araya y Verónica Sapag.

Con el nombre "Cardenal del Pueblo" se bautizó una escultura instalada en la UC que representa al cardenal Raúl Silva Henríquez junto a la silueta de cuatro representantes del pueblo chileno.